
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Política Cultural de Itanhaém - CMPCI 

Data: 19/04/2018      Local: Sala de Leitura Harry Forssell - CMTECE                    Horário: 09h30  

           Horário: 09h 

 Hora: 10h 

 Lista de presença anexada no final da Ata 

Presentes: 

Celso Oliveira Menezes, Elizabeth Cury Bechir Watanabe,Elói Conceição Marques, Fernando 
Ferreira Curcio, Heloisa Helena de Melo, Ivan dos Santos, Liliana Di Bella Napolitano, Maria 
Aparecida Ivankio, Maraléia Menezes de Lima, Melquisedec Hergersheimer, Ronaldo Lopes de Lima. 

Ausências Justificadas: 

André Caldas Rocha, Liliane Carvalho, Maria do Carmo Trovatti Castro 

Ausências Injustificadas: 

José Roberto Pereira do Nascimento 

Ouvinte: 

Rodrigo Zanella, Selma Satyro Vitturi 

 

 

 

 

 

Ouvinte: Everton Lopes Fernandes 

 

Objetivo 

- ProAC 

- Semana Carlos Miranda 

  

  

 

- O presidente Ronaldo Lopes agradeceu a presença de todos e iniciou os trabalhos passando a 

para o Conselheiro Celso. 

- Celso cumprimentou a todos e iniciou sua fala sobre a importância do ProAC. 

Falou sobre a importância dos projetos e sobre alguns temas que foram por ele apresentados na 

Secretaria e foram habilitados, ou seja, atenderam completamente os requisitos básicos dos editais. 

Em seguida enumerou as áreas previstas para o concurso: 

Teatro, dança, artes cênicas, música, circo, festivais, artes visuais, museus e arquivos, artes cênicas, 

cultura e cidadania, literatura, multidisciplinar e audiovisual. Chamou a atenção de todos para o 

ProAC que contempla os festivais. 

 

 



 

Sugeriu o Festival Carlos Miranda contemplando os 100 anos da imigração japonesa em 

Itanhaém. Outras idéias foram colocadas pelos Conselheiros. 

- Fernando sugeriu criar um festival de danças urbanas. 

- Celso continuou esclarecendo que esse ano acontecerá uma repescagem que se trata de dois 

projetos concorrendo juntos.  

- Fernando falou sobre a semana do Hip Hop que tudo indica tem uma verba própria do estado, 

ficou de verificar. 

- Celso voltou ao ProAC dizendo que a Secretaria tem a intenção de destinar uma verba aos 

municípios para a realização do ProAC Municipal e para tanto a cidade tem que estar habilitada 

para receber essa verba. O município de Itanhaém está habilitado. 

- Heloisa entrega ao presidente do Conselho um documento com as últimas ocorrências no 

Convento. 

-Ronaldo Lopes abre a palavra aos Conselheiros e como ninguém quis se manifestar encerrou os 

trabalhos. 
 

 

 

 

 

 

Ronaldo Lopes 

Presidente 

 

Liliana Di Bella Napolitano 

Secretária Substituta 

 


